



LUISAVIAROMA et Bianca Balti soutiennent les réfugiés

2nd Communiqué de presse
23 mai 2016 - Florence

LUISAVIAROMA construit un pont sur l'Arno pour nous guider vers le futur.

Le « **Bridge of Love** » est une installation conceptuelle conçue par l'architecte Claudio Nardi, qui symbolise la volonté d'apporter de l'espoir aux personnes en grande difficulté. Le projet a pour but de sensibiliser le grand public à la crise des migrants et fait partie intégrante du programme des événements de la Journée mondiale des réfugiés 2016, célébrée chaque année le 20 juin.

Le 13 juin, Bianca Balti est l'invitée du gala de bienfaisance qui inaugure le « **Bridge of Love** ».

À partir du 14 juin, la tenue que le célèbre mannequin aura portée pendant le dîner sera mise en vente sur LUISAVIAROMA.COM.

L'ensemble des fonds collectés à l'occasion de la soirée de gala et de la vente de la tenue sera reversé à l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés (UNHCR) et plus particulièrement au projet "Lifeline Jordan", le programme d'assistance directe aux familles des réfugiés syriens qui ont trouvé asile en Jordanie.*

* Depuis le début de la guerre en Syrie, 4.8 millions de personnes ont quitté le pays. Parmi elles, plus de 630 000 ont trouvé refuge en Jordanie. Avec "Lifeline Jordan", l'UNHCR soutient près de 135 000 personnes, pour moitié des enfants, et permet aux familles de faire face aux besoins primaires tels que le logement, la nourriture, les soins médicaux et l'éducation grâce à une contribution financière d'un montant de 1500 euros par an. Ce revenu minimum permet aux familles de ne pas tomber dans la pauvreté extrême, qui les contraindrait à faire des choix risqués comme celui de traverser la méditerranée.

LUISAVIAROMA.COM
press@luisaviaroma.com

Scaramuzzi Team
+39 055494949
scaramuzzi@scaramuzziteam.com